



Herzlich Willkommen in der Kindertagesstätte „Benjamin Blümchen“! 😊

Endlich ist es soweit!! Die Kita „Benjamin Blümchen“ begrüßt herzlich ihr erstes Krippenkind im Neuanbau ihrer Kindertagesstätte im Ortsteil Silstedt.

Nach nun über zwei Jahren der Planung und des Krippenanbaues ist es soweit: Seit dem 01. September 2023 besucht das jüngste Kind, Lotte Koch, die Einrichtung.

Dass dies kein alltägliches und selbstverständliches Betreuungsangebot ist, wissen alle Silstedter. Seit einigen Jahren reifte der immer größer werdende Wunsch der Elternschaft, ihre Kinder in der eigenen Ortschaft als Krippenkind nach der Elternzeit in der Kita „Benjamin Blümchen“ unterzubringen. Viele Jahre war das leider nicht möglich - da die baulichen Voraussetzungen nicht

gegeben waren, daher konnte die Kita erst Kinder ab dem 2. Lebensjahr aufnehmen. Andere Krippeneinrichtungen der Stadt Wernigerode, wie z.B. die Kita „Kleine Strolche“ in Reddeber, betreuten liebevoll die Silstedter Kinder unter zwei Jahren in ihren Krippeneinrichtungen. Das bedeutete für die Silstedter Kinder, dass nach ca. einem Jahr eine erneute große Veränderung in ihren jungen Jahren anstand - der Wechsel nach Silstedt. Wieder durchliefen die Kinder und ihre Eltern einen Eingewöhnungsprozess. Vertraute Erzieher der vorherigen Einrichtung waren nicht mehr an ihrer Seite, neue Erzieher und neue örtliche Gegebenheiten waren nun eine neue Herausforderung.

Dies wollten die Eltern endlich verändern. Nach einem Brief an den damaligen Oberbürgermeister, Herrn Gaffert, in dem der Wunsch der Eltern nochmals sehr deutlich beschrieben wurde, ging es sehr schnell. Durch die verantwortlichen Fachbereiche der Stadt Wernigerode wurden alle möglichen Anstrengungen unternommen, um das heutige Ergebnis, ein weiteres Betreuungsangebot für die Kinder aus Silstedt und Minsleben, zur Verfügung zu stellen.

Die Eltern, Sophia und Andreas Koch, sind glücklich, dass ihr zweites Kind nun hier im Ort betreut werden kann. Das erspart weitere Wege, die Erzieher sind ihnen bereits vertraut, und Lotte kann den Eingewöhnungsprozess mit großer Unterstützung ihrer älteren Schwester, Ella Koch, unbeschwert erleben. /*Sylvia Oberbeck, Stellv. Leiterin Kita „Benjamin Blümchen“ Silstedt*

